

## DJK Winfried Huttrop - HSG Am Hallo 30:9 (14:3)

### Auftakt nach Maß – D-Jugend lässt der HSG Am Hallo keine Chance

Hinterher ist man ja bekanntlich immer schlauer. So war es auch am Samstag beim Spiel unserer D-Jugend, die zum Auftakt der Saison die Mannschaft der HSG Am Hallo empfing. In der Vorwoche hatte unsere Mannschaft noch eine unnötige aber verdiente Niederlage im Testspiel gegen die MTG kassiert. Nichts hatte geklappt und das eine Woche vor dem Saisonstart. So hatten wir unter der Woche im Training noch mal intensive über die Probleme gesprochen und versucht, Lösungen zu erarbeiten. Mit etwas Anspannung und Nervosität ging es dann in das Spiel gegen die HSG. Zwar kannte man sich aus der Vorsaison, doch weiß man ja nicht, wie sich eine Mannschaft entwickelt hat. Also versuchten wir direkt unser Spiel aufzuziehen und kein Zweifel aufkommen zu lassen, dass wir die ersten Punkte der Saison einfahren wollten. Es war schön anzusehen, dass die Mannschaft den Ball sicher und konzentriert laufen ließ und allgemein auch viel Bewegung ohne Ball "gespielt" wurde. Unser Gegner zeigte schon früh, dass er das Tempo nicht mitgehen konnte und so führten wir schnell mit 4:0. Auch unsere Abwehr stand sicher und flexibel und ließ nur wenige Chancen zu. Das erste Gegentor war dann auch ein blödes "Ei" und unser gut aufgelegter Torwart Lasse konnte gegen den Verzweiflungsheber wenig ausrichten. Der Vorsprung wurde kontinuierlich ausgebaut und bei 11:1 führten wir erstmals mit 10 Toren. Spätestens jetzt war klar, dass wir das Spiel sicher gewinnen würden. Lediglich die Höhe war noch offen. Zur Halbzeit zeigte die Anzeige 14:3 und entsprechend kurz konnte die Halbzeitansprache durch Trainer Kai ausfallen.

In der ersten Hälfte hatten wir schon munter auf allen Positionen gewechselt und das führten wir auch in der zweiten Halbzeit weiter. Alle Spieler kamen auf 2 Positionen zum Einsatz und fast alle Feldspieler konnten sich in die Torschützenliste eintragen. Sicher auch nicht normal aber hoffentlich nicht das letzte Mal in der Saison. In der zweiten Hälfte standen wir in der Abwehr weiter sicher und bewegten uns im Angriff mit viel Platz und Zug zum Tor. Zur Mitte der zweiten Hälfte stand es 22:5 und es wurde klar, dass wir in diesem Spiel schon was für unser Torverhältnis würden tun können. So spielte die Mannschaft auch bis zum Ende weiter und wenige Sekunden vor dem Abpfiff gelang das 30:9. Neben den zwei Punkten hat dieses Ergebnis noch den Vorteil, dass der Torschütze von Nummer 30 für das nächste Spiel einen Kuchen backen muss und die Trainer für weniger als 10 Gegentore eine Runde Getränke ausgeben werden.

Somit ist der Start ausgezeichnet geglückt. Jetzt steht am kommenden Sonntag das schwere Spiel gegen den Tusem auf dem Zettel. Ein weiteres Fragezeichen für uns, denn auch hier wissen wir nicht, wie die Mannschaft sich im Vergleich zur Vorsaison verändert hat. Wir hoffen, dass wir wieder mit voller Truppe dort antreten können und somit auch Chancen auf Punkte haben.

Unsere Mannschaft (in Klammern die Anzahl der Tore): Niko K. (10), Svea (2), Melissa (1),

## D-Jugend Kreisliga 1. Spieltag (12.09.2015)

Erstellt: Montag, 14. September 2015 15:01 - Zuletzt aktualisiert: Montag, 14. September 2015 15:01

---

**Lasse (Tor), Frederik (1), Paul (6), Paula (1), Nicolas M. (4), Lukas (4), Luca (1), Jerome**